

BASES III Concurso de Ollas Ferroviarias de Torquemada

El Ayuntamiento de Torquemada organiza el III Concurso de Ollas Ferroviarias para el sábado 21 de marzo de 2026, en la Calle Afuera del municipio.

La olla consistirá en guiso de patatas con costilla fresca de cerdo. Estos ingredientes se recogerán a partir de las 9:00 h en la Calle Afuera, enfrente de la Panadería.

FECHA

El concurso se celebrará el sábado 21 marzo de 2026, dando comienzo a las 09:00 horas en la Calle Afuera de la localidad (siempre que las condiciones meteorológicas lo permitan).

INSCRIPCIÓN

La inscripción será gratuita, se indicarán nombre y apellidos, número de contacto, capacidad de raciones de la olla y si se va a donar alguna olla. Se podrá participar en el concurso bien a nivel individual o en grupos. Se formalizará la inscripción a través de los siguientes medios:

- Correo electrónico: turismo@torquemada.es
- Teléfono 979800494 – 663724181 (Persona de contacto Sonia Espina, en horario de mañana).
- Plazo máximo de inscripciones 6 de marzo de 2026.

La organización asignará un número a cada participante en el momento del inicio del concurso, de manera que el jurado no conocerá a la persona o al grupo al que corresponde el plato.

CONDIMENTOS

La olla consistirá en un guiso de patatas con costilla fresca de cerdo. La organización proporcionará las patatas, las costillas frescas y una garrafa de agua de 5 litros por olla a los participantes en función de las raciones de las ollas. El resto de ingredientes serán por cuenta de los participantes, así como todos aquellos utensilios necesarios para la elaboración de la olla. La preparación de las ollas se llevará a cabo en el momento y a la vista del público.

PREMIOS

- 1º CLASIFICADO: 200 EUROS Y DIPLOMA
- 2º CLASIFICADO: 150 EUROS Y DIPLOMA
- 3º CLASIFICADO: 100 EUROS Y DIPLOMA
- MEJOR OLLA RABUDA: 100 EUROS Y DIPLOMA.

Los premios se otorgarán según el orden de clasificación. Si la olla rabuda ganadora pertenece a un participante que ya haya obtenido otro premio del jurado, no podrá recibir este premio, ya que una misma olla no puede ganar más de un galardón. En ese caso, el premio para la mejor olla rabuda, pasará al siguiente participante clasificado.

JURADO

Estará formado por profesionales de la restauración y miembros asignados por la organización, y valorarán

1.- punto de cocción del guiso.

2.- el sabor del guiso.

3.- presencia el guiso.

Se puntuará de 0 a 10 puntos cada apartado.

La franja horaria para la entrega de las ollas será de las 13:30 a las 14:00 horas, quedando descalificadas las ollas presentadas fuera de este intervalo.

Las ollas se evaluarán conforme se vayan entregando al jurado. Durante el proceso de evaluación, se mantendrá en anonimato el número asignado a cada participante, el cual solo se revelará una vez que la olla haya sido valorada.

Si se produjera un empate en la puntuación, tendrá más valor la olla que mayor puntuación haya obtenido en apartado de cocción. Si persistiera el empate, tendrá más valor la olla que más puntuación haya obtenido en el apartado de sabor.

La entrega de premios tendrá lugar el mismo día en la Calle Afuera. La decisión del jurado será inapelable, y la participación en el concurso implica la aceptación de todas sus reglas.

Los participantes aceptan las bases y el criterio de la organización en la resolución de cualquier cuestión derivada de la campaña, no pudiendo ser impugnadas estas bases. La organización se reserva el derecho de declarar desierto este concurso o hacer las modificaciones que considere oportunas para el correcto desarrollo del concurso, si así lo considerase.